

Sujet : [INTERNET] Avis d'opposition

De :

Date : 26/02/2020 09:32

Pour : pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr

Je m'oppose fermement à la réouverture de cette carrière. L'exploitation du marbre de Saint Lary ne ferait que bouleverser tout un écosystème, de plus dans une zone classée, en plein parc naturel où se côtoient de nombreuses espèces protégées. Les zones préservées sont de plus en plus rares, et de surcroît, il a déjà été observé que les prélèvements de marbre non autorisés en 2014 ont eu un effet désastreux sur la vallée: boues blanches dans les ruisseaux, gravats, poussières, nuisances et dégradations de par les passages de camions trop imposants pour les routes et chemins des hameaux traversés.

Très attaché à la Bellongue, particulièrement au hameau de Rouech, y ayant vécu et y retournant très souvent, ma famille y vit toujours et je me refuse à croire que ce patrimoine naturel soit encore en mis en danger par un exploitant dont la mauvaise foi n'est plus à prouver, son premier dossier de demande de réouverture n'étant qu'un ramassis de mensonges, dont la seule vraie promesse n'était que d'éventrer nos montagnes.

Je pensais cette absurde idée oubliée, suite à la mise en lumière de toutes les aberrations et entorses écologiques et morales constituant ce projet de réouverture de carrière. Je suis outré par la nouvelle d'un nouveau dossier de demande et cette nouvelle enquête publique. L'histoire se répète, les leçons ne sont pas retenues.